

Liebe Gemeindemitglieder!

Gerne möchte der Kirchenvorstand Sie über die Ergebnisse der letzten Kirchenvorstandssitzung vom 27.03.2025 informieren.

Sie sollen die Möglichkeit bekommen, einen Einblick in die Arbeit des Kirchenvorstandes zu nehmen. Laufende Prozesse und alle Themen, die dem Persönlichkeits- und Datenschutz unterliegen, sind vertraulich.

- Im ersten Sitzungsteil ist die neue Verbundleitung, Frau Anja Haarhoff, anwesend. Es geht um die Abstimmung zu den Gartenpflgearbeiten in den Kitas. Weiterhin wird hier über die nicht erfolgreichen „Altplanungen“ für einen Neubau Kita St. Anna gesprochen. Bis 2022/2023 gab es die Hoffnung, dass ein Neubau auf einem Grundstück in direkter Nachbarschaft der heutigen Kita umgesetzt werden könnte. Dies war leider nicht erfolgreich und die Planungen sind damit hinfällig. Gleichwohl sind Kosten entstanden, die zu tragen sind.
- Mehrere Bau- und Investitionsmaßnahmen an verschiedenen Liegenschaften sind abgeschlossen, wurden vom Rechnungsprüfungsausschuss geprüft und können nun dem Generalvikariat des Bistums zur Abschlussprüfung vorgelegt werden. Die – auch rechtliche – Beendigung der Maßnahmen (hier St. Anna – Kirche) ist notwendig, um nun neue Planungsgenehmigungen für notwendige Reparaturarbeiten an der St. Anna Kirche beim Bistum beantragen zu können.
- Der Kirchenvorstand setzt sich mit dem Thema Gesundheitsvorsorge für die Mitarbeitenden auseinander. Ein Vorschlag des Bistums zum Abschluss eines Rahmenvertrages mit einem deutschlandweit agierenden Unternehmen wird erwogen, es soll jedoch vorrangig geprüft werden, ob man mit regionalen Anbietern einen Konsens findet.
- Die Messdienerschaft bittet um einen Zuschuss zu einer Messdienerfahrt in 2026. Der Kirchenvorstand spricht sich für eine finanzielle Beteiligung aus.
- Am Pfarrheim Materborn soll eine Außentreppe vom Untergeschoss installiert werden. Die Treppe ermöglicht den Pfadfindern und

Messdienern einen besseren Zugang mit notwendigem Material zu den eigenen Räumen. Der Kirchenvorstand beschließt die Anschaffung.

- Da im Pfarrheim Reichswalde nun der gesamte Pfarrsaal als Kirchraum gestaltet ist, ist die Trennwand entfernt worden. Zur Vermietung steht damit noch der gesamte Saal. Der Mietpreis wird auf Vorschlag des Heimausschusses angepasst.
- Das Thema Kirchenvorstandswahlen beschäftigt den Kirchenvorstand. Es müssen vorbereitende Entscheidungen gefasst werden. Der Kirchenvorstand wünscht sich, dass der neue Kirchenvorstand, der am 8./9.11.2025 gewählt wird, eine Größe von acht gewählten Mitgliedern erhält. Die Wahl soll als Urnenwahl mit der Möglichkeit zur Briefwahl durchgeführt werden. Ein Wahlvorstand wird benannt. Ein Nutzer für eine digitale Wahldurchführungssoftware wird bestimmt. Im Kreise der anwesenden Kirchenvorstandsmitglieder wird erhoben, wer zur Weiterarbeit bereit ist. Durch die neue Kirchenvorstandsordnung (neue Gesetzgebung) ist es Personen ab 75 Jahren und auch Personen, die bei der Pfarrei beschäftigt sind, nicht mehr möglich, im Kirchenvorstand mitzuwirken. **Wer Interesse an einem Mitwirken im Kirchenvorstand hat, meldet sich bitte bei Pfarrer Thorsten Hendricks.**